

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dana pihak ketiga terhadap *Return On Asset* Bank Aceh Syariah tahun 2017-2022. Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah dinyatakan dalam bab sebelumnya maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Berdasarkan data dari laporan keuangan yang dipublikasikan dari masing-masing bank, menunjukkan kondisi pertumbuhan dana pihak ketiga Bank Aceh Syariah tahun 2017-2022 berfluktuatif. Hasil analisis statistik deskriptif telah diketahui dana pihak ketiga (DPK) Bank Aceh Syariah memiliki nilai minimum sebesar 13.825.912 nilai maksimum sebesar 26.525.442 dan rata-rata pertumbuhannya (*mean*) sebesar 20.918.341,25.
2. Berdasarkan data dari laporan keuangan Bank Aceh Syariah, menunjukkan pertumbuhan *Return On Asset* (ROA) mengalami pertumbuhan yang terus meningkat. Dengan menganalisis menggunakan statistik deskriptif dihasilkan nilai minimum sebesar 0,12% nilai maksimum sebesar 1,75% dan rata rata (*mean*) sebesar 0,8222%. Mengacu pada predikat kesehatan bank berdasarkan ROA, dilihat dari nilai rata-ratanya ROA sebesar 0,8222%, artinya ROA Bank Aceh Syariah menempati predikat sehat.

3. Pada Bank Aceh Syariah dana pihak ketiga tidak berpengaruh terhadap *Return On Asset* (ROA). Hal tersebut ditunjukkan dengan nilai uji t yang mendapat nilai signifikansi  $0,127 > 0,05$ . Pada koefisien determinasi memperoleh kontribusi variabel bebas dan variabel terikat memperoleh angka 0,033. Artinya kemampuan DPK dalam Mempengaruhi ROA sebesar 3,3%. Sisanya ( $100\% - 3,3\% = 96,7\%$ ) dipengaruhi faktor internal maupun eksternal yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang sudah dilakukan dan penjelasan dari pembahasan tersebut, peneliti akan memberikan beberapa saran yang dapat menjadi pertimbangan oleh beberapa pihak :

### **1. Bagi Perbankan**

Bank harus tetap berusaha memaksimalkan kinerjanya dalam meningkatkan *Return On Asset* dengan cara menganalisis penggunaan dana dan mengatur bagaimana agar tidak terjadi hutang yang berlebihan. Diharapkan juga agar tetap menjaga kepercayaan masyarakat, agar masyarakat lebih nyaman dan tidak khawatir menyimpan dananya untuk dapat dikelola dengan baik oleh bank.

### **2. Bagi Investor dan Nasabah**

Dapat menjadi pertimbangan bagi investor dan nasabah dalam berinvestasi atau mempercayakan dananya pada bank. Namun jangan hanya memperhatikan data dari variabel yang diteliti saat ini. Tetapi juga

harus mengetahui faktor-faktor dan rasio lainnya yang terdapat hubungan meningkatkan *Return On Asset*.

### **3. Bagi Peneliti Selanjutnya**

Diharapkan dapat menambah variabel-variabel lainnya yang mungkin dapat mempengaruhi *Return On Asset* yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Sehingga bisa menyempurnakan penelitiannya dimana hasilnya bisa lebih tepat dan akurat.